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Skiclub Loßburg e.V. 
Protokoll Mitgliederversammlung am 09. Oktober 2020 im 

Hotel Traube, Loßburg 
 
 
Offizieller Beginn Versammlung: 19.55 Uhr  
Offizielles Ende der Versammlung:  21.15 Uhr      
Anwesenheit:     37 Mitglieder (incl. Vorstand) 
Vorstand entschuldigt:  Chris Haug 
Vertreter der Gemeinde Loßburg:  Bürgermeister Enderle 
Presse:    kein Vertreter  
 
 
A. Begrüßung durch den 1. Vorstand Martin Benzing  
    
Begrüßung aller Anwesenden durch den Vorsitzenden in diesen sehr ungewöhnlichen Zeiten 
 
Als Vertreter der Gemeinde herzlichst begrüßt Herr Bürgermeister Enderle 
Presse wurde eingeladen – leider keine Rückmeldung 
Herzliche Einladung zum Essen (Kartoffelsuppe) incl. Getränke 
 
B. Geschäftsberichte 
 
1. Vorsitzender Martin Benzing 
 
Ursprünglich geplanter Termin am 03. April (satzungsgerecht im II. Quartal) konnte „Corona“ 
bedingt leider nicht stattfinden. 
 
Der Vorsitzende stellt fest: ordnungsgemäße Einberufung zur 41. Mitgliederversammlung auf 
den 09. Oktober 2020.  
Die Einladung ist satzungsgemäß öffentlich (4-Wochenfrist) erfolgt im Amtsblatt (4 mal), 
Skiclub-Homepage, E-mail, Schwarzwälder Bote, deshalb: Feststellung der Beschlussfähig-
keit. 
 
 
Totenehrung 
Bitte zur Gendenkminute erheben:  
Wir gedenken unseren ehemaligen Mitglied Karl-Hans Schmid. 
„Chapy“ ist am 28.10.1980 in den SCL eingetreten, hätte demnächst sein 40 jähriges Ver-
einsjubiläum gehabt und ist am 27.01.2020 im 69. Lebensjahr verstorben. 
Von 2013 - 2017 begleitete Chapy das Amt des Rad-Abteilungsleiters. 
Wir erinnern uns alle gerne an die vielen Begegnungen mit Chapy – ob am Hochwang, den 
Herbstwanderungen oder am Lagerfeuer nach dem Lauftreff war Chapy mit seiner Gitarre 
begleitend mit von der Partie. 
 
Vereinsjahr  
 
Es haben 2 Vorstandsitzungen stattgefunden (zwischen 2 u. 4, hat sich so eingespielt) und 
es kann zwischendurch viel per E-mail oder über unsere SCL-Vorstands-WhatsApp Gruppe 
geklärt werden. 
 
Die Mitgliederentwicklung-/stand liegt bei 444 - Abwärtstrend ist ja schon länger gestoppt, 
seit unserem Tief 2010 sind fast 60 neue Mitglieder hinzugekommen.  
Die Austritte, die der Skiclub auch hat, werden dann hauptsächlich über die Leichtathletik 
(Dank an Gotti) ausgeglichen, aber auch die Sommer-/ Glühweinwandergruppe, Lauf- und 
Radtreff haben neue Mitglieder generiert. 
Dies zeigt einfach wie breit der SCL aufgestellt ist. 
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Trotz „Corona“ haben wir versucht an der einen oder anderen Stelle wieder einen Versuch 
zu starten und nicht alles herunter zu fahren. 
Es ist viel zu tun in Sachen Hygienekonzepte – Gotti hauptsächlich davon betroffen. 
 
 
Abwechslungsreiche Angebote im Vereinsjahr 2019/2020: 
 
03. Juni 2019 Teilnahme am „Loßburg aktiv Tag“ - Rennrad, MTB, Laufen, Walken 

Skiclub übernahm wieder die Teilnahmegebühren 
  
19. August 2019 Sommerwanderung  

Route: Alexanderschanze – Spitzfelsen – Wolfach und mit Zug zurück 
nach Loßburg - Dank an Günter 

  
12. Oktober 
2019 

40-jähriges Skiclubjubiläum – es fand eine kleine Feier im Anschluss an 
den 25. Jubiläums-Waldlauf statt. 
Bei gutem Essen und einem Film aus den Gründungzeiten wurde man-
ches Mitglied an die SCL-Anfangsjahre zurück versetzt. 

  
16. Oktober 
2019 

Beginn Skigymnastik – Dank an Marlies Rotfuß, Elisa Tietz und Sonja 
Schneider (aushilfsweise) 

  
24. Januar  2020 Sportlerehrung mit weit über 100 zu Ehrenden / Sportabzeichen in der 

Linde, Lombach, mittlerweile ist dies die größte Skiclub-Zusammenkunft, 
es wurde wieder ein toller Bericht im Schwarzwälder Boten veröffent-
licht. 

  
Mitte März 2020 Skigymnastik wurde jäh unterbrochen und dann abgebrochen bezüglich 

„Corona“ 
  
01. Mai 2020 Maiwanderung wurde offiziell abgesagt – hat nur familienintern stattge-

funden 
  
Anfang Juni 
2020 

Start Leichtathletik-Training – Dank an Gotti 
 

Anfang Juni 
2020 

Start Lauftreff – zunächst familienintern und dann via Whats App Gruppe 
damit es keinen offiziellen Vereins-Charakter hatte – Dank an unseren 
Vorstand Martin Benzing 
 
Start Nordic Walking Treff – Dank an Connie Walter 

  
Anfang Juli 2020 Start des Radtreffs – ebenfalls inoffiziell über WhatsApp Gruppe 
 
Es bleibt festzuhalten, dass das Vereinsjahr 2019/2020 andere Herausforderungen darge-
stellt hat und dadurch deutlich weniger Veranstaltungen stattgefunden haben. Man hat sich 
an die Regeln gehalten im Hinblick auf unser aller Gesundheit. 
 
 
2. Kassier Ralf Moser 
 
Ralf Moser berichtet über ein „komisches Jahr“. Mit den Daten aus 2019 lassen sich so we-
nig Buchungen wie noch nie feststellen. Von April bis Juni gab es beispielsweise nur 3 Bu-
chungen und zwar für die Miete des Lagerraumes.  
 
Das Jahr 2020 hat turbulent begonnen. Im Januar fand bereits die Kassenprüfung statt, da 
die Unterlagen für die Finanzprüfung 2017 – 2019 an den Steuerberater übergeben werden 
mussten. Von dort kamen keine Einwände, alles soweit in Ordnung, Unterlagen wurden an 
das Finanzamt weiter gegeben. Die Prüfung zog sich aufgrund „Corona“ in die Länge, An-
fang Juli kam der Freistellungsbescheid, dem Skiclub wurde der Status „gemeinnütziger 
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Verein“ weiterhin zuerkannt, Riesenvorteil, da keine Umsatzsteuervoranmeldung etc. not-
wendig. 
 
Auch ohne Dorffest 2020, das aufgrund „Corona“ abgesagt wurde, konnte ein recht ordentli-
cher Kassenstand verzeichnet werden. Die Einnahmen sind trotzdem gestiegen. 
 
Einnahmen aus 

- Waldlauf und zus. Sondertrikots 
- Skibörse 
- Mitgliedsbeiträge  
- Spenden 
- Zuschuss WLSB 
- Zuschuss für Jugendarbeit aus Stiftungen der Gemeinde Loßburg 

 
Ausgaben für 

- Trainerstunden Übungsleiter 
- Startgelder 
- Laufshirts 
- Sportlerehrung 
- Mitgliederversammlung 
- Jubiläumsfest 
- Beiträge an Verbände 
- Zuschüsse für Ausfahrten 

 
Fazit:  
Der Skiclub hat ein gutes Polster, die Corona-Zeit kann so gut überstanden werden, auch 
wenn die Einnahmen aus dem Dorffest und Waldlauf 2020 fehlen. 
Die Mitgliedsbeiträge werden nicht erhöht. 
 
Feststellung:  
Anderen Vereinen laufen die Kosten davon und es kommt derzeit nichts rein, gut dass der 
Skiclub nicht auf Zuschüsse usw. angewiesen ist. 
 
 
3. Kassenprüfer Traude Widmaier und Dieter Stange 

Die Kasse wurde im 14. Januar 2020 ausgiebig geprüft. Riesengroßes Lob an Ralf Moser. 
Traude Widmaier bestätigt eine tadellos und sorgfältig geführte Kasse, welche sehr zeitin-
tensiv ist und spricht großen Respekt für diese verantwortungsvolle Tätigkeit aus. 

 
4. Berichte der Abteilungen 
 
4.1. Leiter Radsportabteilung Wilfried Pfau 
 
Die Radsaison 2019 ist ja schon eine Zeit her, aber man erinnert sich gerne daran, als man 
sich noch ungezwungen treffen konnte. 

 
Der Radtreff startete am 23.04.2019 und endete am 03.09.2019, das waren 19 Termine,  die 
bis auf 1 x  wegen Regen alle stattgefunden haben.  

 
Meistens wurde in 3 Gruppen gefahren,  die Teilnehmer waren zwischen min. 5 – max. 15 
Radler.   

 
Die Gruppe 1 fährt sportlich dynamisch ca. 35 – 40 km und 500 – 700 hhm, wobei auch mal 
ein paar Trails und enge Wanderwege dabei sind. Hier sind fast immer Biker ohne Motorun-
terstützung. Neuerdings kann man auch den Begriff „Bio Biker“ dafür lesen. 
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Die Gruppe 2 fährt nicht wesentlich weniger und ebenso sportlich, Biker mit und ohne Motor. 
Wenn die Gruppe 2 nicht zustande kommt gibt es eine Mischung aus Gruppe 1 + 2. 

 
Gruppe 3 fährt 25 – 30 km und ca. 400 hhm, mittlerweile fast nur E-Bikes, hier steht das so-
ziale Treffen und sportliche in Verbindung. 

 
Das Wetter hat auch meistens gepasst, so dass nach den 2 Stunden Sport noch eine gemüt-
liche Einkehr in der alten Tanke stattfinden konnte. 

 
Im Rahmen vom Radtreff fanden 2 Ausfahrten statt 
 

1. Die eintägige Ausfahrt am 07. Juli 2019 
 
17 Radler starteten um 9 Uhr bei  Sonnenschein Richtung Kniebis. 
An der Schwarzwaldhochstraße entlang ging es zur Zuflucht. Danach steil bergab-
wärts vorbei an der Renchtalhütte nach Maissach und Oppenau.  

 
Weiter auf den bestens ausgebauten Radwegen durch das Renchtal bis Oberkirch.  

 
Die Mittagspause war in einem schönen Gartenrestaurant in Nesselried.  

 
Danach ging es durch die Obstplantagen und Weinberge oberhalb von Offenburg bis 
nach Gengenbach. 

 
Nach 70 km und 700 hhm sind dann alle mit der Bahn nach Loßburg zurück  
gefahren. 

 
Gemütlicher Abschluss war dann noch auf der Terrasse in der Kaminstube. 

 
2. Die Abschlussfahrt am 08. September 2019 

  
Start war um 10 Uhr, da das Wetter nicht so gut war nahmen nur 7 Radler teil. 

 
Die Strecke führte über Leinstetten, Hopfau durch das Dobeltal bis nach Weiden.  
Weiter ging es auf der gleichmäßiger  Höhe zum Lindenhof. Durch Wald- und Feld-
wege bis zum Pausenziel, die Gaststätte am Flugplatz Winzeln.  

 
Die Radler schafften es gerade noch einigermaßen trocken in die Wirtschaft, um da-
nach auf dem Heimweg über Fluorn, Römlinsdorf 24-Höfe so richtig nass zu werden.  

 
Die Strecke betrug 70 km und 850 hhm. Abschluss fand keiner statt. 

Eintägige Rennradausfahrt am 31.08.2019 - Organisator Günter Rothfuß 
 
7 Radler sind bei bestem Wetter um 8:30 Uhr gestartet. Es ging zum Zwieselberg, 
durch das Wolftal und Kinzigtal hinab bis Haslach.  
 
Danach kamen 2 Anstiege und die Hälfte der hhm war geschafft.  
Auf wunderschöner Abfahrt über beste Nebenstraßen ging es ins Elztal. 
Der nächste Anstieg mit 2 stelliger Steigung folgte, am Landwassereck oben ange-
kommen gab es eine kurze Einkehr.   
 
Abfahrt nach Gutach und  danach zurück durch das Kinzital. 
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Strecke: 145 km und 1700 hhm, Abschluss bei bestem Wetter im Hof von Benzings. 
 

Am 15.09.2020 fand der Surm in Alpirsbach statt. 
 
4 Radler fuhren die große Strecke mit 240 km 4000 hhm. Weitere Skiclubmitglieder 
waren auf der mittleren Strecke 165 / 1800 hhm unterwegs. 

   
 
Bericht Radsaison 2020 
 

Ab Anfang Juli fand eine lose Zusammenkunft in privater Gruppe, Treffpunkt Kin-
dergarten Härlen, statt. 
 
Abschlussfahrt am 13.09.2020 (19 Teilnehmer) 
Bei bestem Wetter ging es Richtung Betzweiler, Dornhan, Weiden, Sulz-Schillerhöhe, 
Fischingen, Dettingen, Prioberg (Einkehr),  Oberiflingen, Glatten, Loßburg , Ab-
schluss bei Aberle (knapp 70 km, 1000 hhm). 
 
Rennrad 05.09.20 (5 Teilnehmer) 
Peterzell, Aichhalden, Hardt, Königsfeld, Unterkirnach, Vöhrenbach, Furtwangen, 
Schönwald, 3 km  vor St. Georgen links weg, runter nach Langenschiltach, Tennen-
bronn, Schramberg, Schiltach, Loßburg (160 km, 2000 hhm). 
 

Ausblick 2021 
Hoffnung, dass 2021 wieder alles „normal“ läuft und der Radtreff wieder öffentlich stattfinden 
kann mit mehr Teilnehmern, damit auch Gruppe 2 zustande kommen kann. Dies hat dieses 
Jahr leider nicht so richtig funktioniert. 
Die WhatsApp Gruppe wird beibehalten und weiter ausgebaut, mit der Bitte um Mitteilung 
weiterer Interessenten. 
Ziel sollte sein, dass alle die Interesse haben die Möglichkeit bekommen, in einer Gruppe mit 
zufahren.  
Diese Jahr wurde nicht alles offiziell gemacht, um den Bestimmungen von Corona zu ent-
sprechen. 

 
4.2. Sportwartin alpin Katarina Rothfuß, Sportwart nordisch Günter Rothfuß und Leite-
rin Skischule Marlies Rothfuß  
 
Ski Alpin - Katarina 
 
Skibörse im November 2019 wurde wieder sehr gut angenommen. 
Positiv, dass Sport-Kern immer dabei ist, er macht stets einen sehr guten Umsatz mit qualita-
tiv hochwertiger Ware zu fairem Preis. Zudem bietet er einen einwandfreien Service für die 
Skier (er nimmt die Skier mit und bringt diese 1 Woche später gerichtet wieder). Lockt sicher-
lich auch mit die vielen Besucher an. 
 
Skiausfahrten 
 
Die Ausfahrt mit der Gruppe nach Samnaun im Januar 2020 - 4 tolle Tage, Wetter und 
Schneebedingungen super. 
Ausfahrt nach Davos im Februar 2020 ebenfalls ein voller Erfolg. 
Danach war „Corona“ bedingt die Saison beendet, alle Lifte haben zugemacht. 
Ausblick – Skigymnastik findet ab 14. Oktober 2020 statt, die Skibörse im November 2020 
wird abgesagt. 
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Ski nordisch – Günter 
 
Durch Klimawandel kein Schnee – es wurde nicht viel gelaufen, insgesamt 10 Skitage auf 
dem Kniebis, ansonsten hat nichts stattgefunden, auch „Corona“ bedingt. 
Bei Interesse kann ein regelmäßiger Treffpunkt für Langlauftraining, falls Schnee vorhanden, 
stattfinden, Betreuung wäre vorhanden, bitte gerne melden. 
Thomas betreut die sportliche Gruppe, Günter ebenfalls eine weitere Gruppe, der Tag wird 
festgelegt. Dies soll jedoch kein Skikurs, sondern Vorkenntnisse sollten vorhanden sein.  
Ziel: Lockeres Training mit gemütlichem Abschluss. 
 
Skischule – Marlies 
 
Ausfahrt ins Pitztal in Januar 2020 mit 42 Teilnehmern hat stattgefunden, nicht nur Mitglieder 
hatten sich angemeldet, gute Versorgung, Wetter optimal, sehr schöne Zeit, den Neuen hat 
es auch gut gefallen, Kinder, Jugendliche und Erwachsene haben gut zusammen harmo-
niert. 
Dieses Jahr ist die Planung schwierig – bisher sind es lediglich 21 Voranmeldungen, norma-
lerweise sind es 40. Die Teilnehmerzahl sollte bei mindestens 20 Personen liegen, ansons-
ten fällt die Ausfahrt flach. Weitere Entwicklung abwarten, in Gondeln besteht Maskenpflicht. 
Wer hat noch Interesse? 
 
Skischule - war leider nicht viel los mangels Schnee und teilweise schwierigem organisatori-
schem Aufwand. Es wurde zwar sehr viel geplant, viele Helfer haben Unterstützung angebo-
ten und waren auch bereit mitzuhelfen. Leider sind nur noch 2 ausgebildete Übungsleiter 
vorhanden. Es werden unbedingt mehr Übungsleiter benötigt, fraglich, wie dies weiter geht. 
 
Werbung für die Skigymnastik. Bringt allen etwas für die allgemeine Fitness, nicht nur für 
Skifahren – es soll vor allem Spaß machen. 
 
. 
4.4. Leichtathletik Gottfried Schrempp 
 
Die Leichtathleten nahmen im letzten Jahr an 52 Wettkämpfen teil. Deutsche-, Baden- 
Württembergische-, Württembergische-, Regional-, und Kreismeisterschaften wurden 
erfolgreich besucht.  
185 mal standen unsere Athleten auf Platz 1, 150mal auf Platz 2 und  78 mal auf Platz 3. 
Michael Pohl wurde bei der DM 6. und Harald Kopp wurden bei den DM 7., jeweils mit der 
Mannschaft .  
Marcel Haag erreichte Platz 2  bei den BW Crossmeisterschaften mit der Mannschaft. 
Benjamin Haid und Lina Maier siegten bei den BW Crosslaufmeisterschaften, 
 
Lisa Schaber erreichte den 2.Platz und Florian Haid, Jonna Moser und Micha Heinzelmann  
wurden im selben Wettbewerb dritte.  
Den 3.Platz bei den BW Straßenmeisterschaften über 10km erreichte Lukas Waidelich.  
 
Regionalmeister wurden Lisa Schaber, Jonna Moser, Lina Maier, Benjamin Haid, Max Ruoff, 
Florian Haid, Salome Rothfuss, Nele Schaber und Lilli Moser.  
 
Die Kreismeister 2019 waren Janick Pfaff, Jannik Zahn, Leo Maier, Ida Ruoff, Nico 
Bernhardt, Lina Maier, Lisa Schaber, Jonna Moser, Max Ruoff, Benjamin Haid, Florian Haid, 
Lilli Moser, Lena Zahn, Salome Rothfuss, Micha Heinzelmann, Daniel Rothfuss, Marcel 
Haag, Lukas Waidelich und Julia Frey Ruoff.  
 
Unter den besten 30 in der Württembergischen Bestenliste sind Kai und Nico Lehr, Marcel 
Haag, Marvin Heinzelmann, Harald Kopp, Lilli Moser, Salome Rothfuss, Lukas Waidelich und 
Esmat Rezai  vertreten.  
 
Unsere fleißigsten Starter waren Lisa Schaber mit 30, Benjamin Haid 29, Florian Haid 28, 
Lilli Moser 22, Jonna Moser  und Lina Maier mit 21, Salome Rothfuss mit 18 Wettkämpfen. 
30 Kreismeistertitel gab es für Loßburg.   
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In 2019 konnten wir 140 Sportabzeichen, die meisten im Kreis erringen. 79 Goldene, 47 
Silberne und 14 Bronzene Sportabzeichen konnten im Rahmen der Sportlerehrung im 
Januar in der Linde in Lombach übergeben werden zusammen mit der Jugendsportgruppe 
Schömberg.  
 
Die Familien Benz, Benzing, Bernhardt, Eberhardt, Haid, 2x Heinzelmann, Jung, Kilgus, 
Kohler, Lehr, Moser, Pfaff/Schleh, Riedel, Rothfuss,  Ruoff-Frey, Schaber, Schmidt und Stapf  
erhielten das Familiensportabzeichen, mit 19 ein neuer Rekord. 
 
Im Juli nahmen 70 an den Vereinsmeisterschaften teil. Alle waren mit Eifer bei der Sache 
und konnten anschließend beim Grillen noch ein wenig feiern. 
 
Beim Jubiläumswaldlauf, dem 25. Loßburger Waldlauf im Oktober waren 268 Teilnehmer am 
Start. 145 Hauptläufer über die 10 km kamen ins Ziel. Mit Nathan Müller VfL Freudenstadt 
siegte zum ersten mal kein Läufer von der LG farbtex Nordschwarzwald  im Hauptlauf. 
Läufer aus Polen, Niederlande und Frankreich machten den Lauf international.  
 
Die Loßburger Sieger in den jeweiligen Altersklassen Jaron Schaber, Jannik Maier,  Lina 
Maier, Florian Haid,  Micha Heinzelmann, Salome Rothfuss, Esmat Rezai und Petra Fischer. 
Die Veranstaltung ging reibungslos über die Bühne. Vielen Dank für die fleißigen Helfer, dem 
Auswerteteam um Günter Rothfuss und den Sponsoren. 
 
Das Jahr 2020 fing vielversprechend an. Beim Cross in Trossingen, Tuningen, BW 
Meisterschaften in Weinstadt, Regiomeisterschaften in Sifi, DM Cross in Sifi und 
Kinderolympiade in Haslach wurden sehr gute Ergebnisse erzielt.  
 
Danach mussten wir leider mit dem Training aussetzen. Anfangs Juli war das 
Hygienekonzept erstellt und wir durften wieder auf dem Platz und bei den Wettkämpfen in 
Balingen, Erzgrube, Sulz und Oberndorf purzelten dann die Rekorde. Hoffen wir, dass es so 
weitergeht. 
 
Beim Sportabzeichen sind wir trotz Trainingspause auf dem Weg Richtung 80-90. 
Alle Ergebnisse sind im Skiclubjournal und auf der Homepage www.skiclub-lossburg.de 
einzusehen. 
 
 
4.5. Bericht Jugendleiter Chris Haug (Vortrag Martin Benzing) 
 
Kinderferienprogramm am 31. August 2020 hat gut geklappt auch ohne Schultes, der Ketten 
montiert hat , wenig Teilnehmer, weitere Teilnahme nächstes Jahr geplant. 
 
Das Team „Dorffest“  hat wegen Absage des Dorffestes nicht getagt. 
 
 
Vorstand Martin Benzing 
 
Dank an 2. Vorsitzender Dr. Thomas Fischer und Petra Fischer für die Mitgliederverwaltung 
im Hintergrund, Dank weitergeben, viel Arbeit Verbandsmeldungen, SCL-E-mails, Jubiläum-
seinladungen und –geschenke vorbereiten etc. 
 
Dank an Sabine Eberhardt, Schriftführerin, Einladung Versammlung und Protokolle der Sit-
zungen etc., Teilnehmerlisten im Hintergrund erstellt, ohne dass jeder den Kuli in die Hand 
nehmen muss. 
 
Dank an Peggy für die Übernahme des Amtes Marketing/Öffentlichkeitsarbeit seit Mitte 2018 
Amtsblatt, Homepage, Mitarbeit beim Hygienekonzept. 
 
Dank an Andrea - wenn auch nicht in Vorstandschaft - ohne sie könnte Martin Benzing das 
Amt des 1 Vorsitzenden nicht ausüben. 
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Gibt dauernd Tipps, etc., verantwortlich für Jubiläumsgeschenke und andere Geschenke 
kaufen/richten. 
 
Dank an alle Abteilungsleiter! 
 
Der Vorsitzende übergibt das Wort an Herrn Bürgermeister Enderle und bedankt sich für sein 
Kommen. 
 
 
5. Entlastung Vorstandschaft - Bitte an Bürgermeister Enderle um Grußwort und Ent-
lastung 
 
Herr Bürgermeister Enderle bedankt sich für die Einladung. Er freue sich, an der Versamm-
lung teilzunehmen und richtet die Grüße des Gemeinderates aus. 
 
Da weniger Termine dieses Jahr wahrzunehmen sind, hat er es sich nicht nehmen lassen zu 
kommen und dem Verein in dieser Zeit Mut zuzusprechen, was darf alles gemacht werden, 
weiterhin am öffentlichen Leben teilnehmen. Die Baden-Württemberger sind Vereinsmeier 
schlechthin…. 
 
Auf dem Land kann alles besser umgesetzt werden, in der Stadt haben es die Menschen viel 
schwerer gehabt raus zu gehen. Kinder brauchen Bewegungsdrang, müssen Dampf ablas-
sen, um dadurch Konflikte zu vermeiden, gut dass doch einiges stattfinden konnte.  
 
Es tut ihm sehr leid, dass die Sportlerehrung nicht durchgeführt werden konnte, zumal so 
viele erste Plätze in der Leichtathletik zu verzeichnen waren. Sehr schade, vielleicht ist dies 
nachholbar. 
 
Ebenso der Waldlauf, der abgesagt werden musste. Der Skiclub ist der einzige Verein, der 
dies im Landkreis noch so durchführt, super Leistung und Veranstaltung, dies lobt er gerne 
und kommt bei der Gemeinde gut an. Hinter jedem starken Mann steht auch eine starke 
Frau, an dieser Stelle vielen Dank an Frau Schrempp für die Unterstützung. 
 
Bleibt die Hoffnung, dass es wieder aufwärts geht und Veranstaltungen durchgeführt werden 
können, Die Unterstützung der Jugendarbeit ist auf jeden Fall gut angelegt. 
 
Entlastung der Vorstandschaft - alle Punkte sind abgearbeitet – noch Fragen?  
Bitte um Handzeichen – die Entlastung wird einstimmig vorgenommen. 
 
Viele Teilnehmer sind zu der Versammlung gekommen, dies bleibt hoffentlich so.  
Herr Enderle wünscht viele Erfolge, Ski heil, mit der Hoffnung, dass es nächstes Jahr wieder 
besser wird. 
 
 
7. Beschlussfassung über eingegangene Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
 
8. Ehrungen  
 
Sehr viele Rückmeldungen der zu Ehrenden die nicht kommen konnten, verbunden mit dem 
Dank und Würdigung für die Ausübung der Vorstandschaft. 
 
Durchführung der Ehrungen – Martin Benzing 
 
Verschiedene anwesende Mitglieder wurden für ihre langjährige Zugehörigkeit geehrt.  
 
Folgende Mitglieder (anwesend und nicht anwesend) waren im Vorjahr 10 bzw. 25 Jahre und 
in diesem Jahr 40 Jahre dem Verein treu. 
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10 JAHRE: 
Axel Giering     
Julia Bachmann    
Marie Bachmann    
Christoph Bachmann    
Jessica Mutschler 
Lara Ott     
 
25 Jahre: 
Christina Jäkle    
Claudia Seiler     
 
40 Jahre: 
Arno Henninger   
Hans Graf     
Jörg Stein     
Elmar Stein     
Werner Günther    
 
 
8. Verschiedenes / Ausblick 
 
Morgen 10.10. – wäre der 26. Loßburger Waldlauf – dieser wurde abgesagt, ebenso wie die 
Skibörse, ist einfach mit den Hygienebestimmungen nicht zu stemmen und dann noch das 
Risiko, wenn im Nachgang was sein sollte. 
 
ABER es muss trotzdem weitergehen – mit gesundem Menschenverstand. 
 
14.10.2020 - Beginn der Skigymnastik – Martin Benzing hat das Hygienekonzept beim BMA 
eingereicht und wurde von Herrn Sieß genehmigt. 
Elisa, die mit Marlies im Wechsel die Skigymnastik macht, kann evtl. erst im Januar starten, 
deshalb Suche nach Ersatz. 
So startet Marlies mit Julie Buchholz aus FDS dann im Wechsel mit der Skigymnastik. 
 
Bleibt abzuwarten, was 2021 dann so bringt - immer auf Sicht planen – ABER es gibt kein 
Dorffest – erst in 2022. 
 
Noch weitere Punkte / Fragen? - Keine 
 
Im Anschluss erfolgt die Anprobe der Softshelljacken, verschiedene Größen liegen bereit, 
anstatt 100 € für 45 € erhältlich (Zuschuss SCL) – Einmalhandschuhe liegen bereit, falls  
Bedenken bestehen.  
 
Dank für Aufmerksamkeit, fürs Kommen und nun noch einen schönen Abend.  
 
14.10.2020 

     
Sabine Eberhardt      Martin Benzing  
Schriftführerin       1. Vorsitzender 
 
 


